

近づけば 危険も近づく 車間距離

信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

前の車が・・・急に！ 「止まるかもしれない」
前の車が・・・急に！ 「曲がるかもしれない」

確認してから・・・ハンドル操作
すべての操作は・・・必ず、確認してから行いましょう

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！
歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

スピードダウンの徹底！

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

音更町東和 一時停止怠った ワゴン車同士が出合い頭に衝突

男女3人けがで搬送
◇一時停止しないことほど、恐ろしいことはない◇
◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

2024/5/14(火)

14日午前9時すぎ、音更町東和西2線の町道の信号のない交差点で、ワゴン車同士が出合い頭に衝突し、1台は街路灯に突っ込みました。この事故で、それぞれを運転していた20代と40代の男性、どちらかの助手席に乗っていた40代の女性、合わせて3人が病院に搬送されました。3人とも搬送時、意識があったということです。南北方向に一時停止の標識がありました。警察は、どちらかが一時停止を怠ったのが原因とみて調べています。

渋滞の車列にトラック追突 トラックなど7台絡む事故 乗用車の3人死亡

トラック運転手を逮捕
◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/5/14(火)

14日午前7時半過ぎ、埼玉県首都高速で、大型トラック4台と乗用車3台のあわせて7台が絡む事故がありました。この事故で乗用車3台とトラック複数台が火災を起こしたということで、これまでに乗用車に乗っていた3人が死亡したということです。当時、現場では渋滞が起きていて、トラックが乗用車に追突したとみられ、警視庁はトラックの20代の運転手を過失運転致死の疑いで現行犯逮捕しました。

対向車線にはみ出し 乗用車同士が正面衝突

高齢の男女3人、意識不明の重体
2台ともフロントガラスが大破、1台は横転
◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2024/5/14(火)

14日午後1時すぎ、徳島県の国道で、乗用車と乗用車が正面衝突する事故がありました。片方の車には、高齢の男女、もう一方の車は高齢の男性が乗っていて病院に搬送されましたが、意識不明の重体です。警察によると、車は2台ともフロントガラスが大破していて、1台は横転した状態で見つかったということです。事故があった国道は信号のない片側1車線の道路で、警察は一方が対向車線にはみ出した可能性もあるとみて調べています。